



Arículos Relacionados



Ideas para contribuir a definir una hoja de ruta frente a la inserción internacional de Colombia

Colombia acogerá las cumbres de Alianza del Pacífico, Prosur y Caricom

La agenda empezará el miércoles 26 de enero y finalizará el viernes 28.

Colombia acogerá, entre el 26 y el 28 de enero, tres cumbres de organismos regionales, las de la **Alianza del Pacífico**, la de **Prosur** y la de la **Comunidad del Caribe (Caricom)**, que se celebrarán en tres ciudades del Caribe y el Pacífico, y en las que se firmarán, entre otros, un acuerdo de **libre comercio**.



Una mirada al mercado de la Comunidad del Caribe

Próximos Eventos

▶ No hay eventos

El miércoles 26 de enero se realizará en **Bahía Málaga**, en el Pacífico cerca de la ciudad portuaria de Buenaventura, la edición 16 de la Cumbre de la Alianza del Pacífico, la iniciativa de integración regional integrada por **Chile**, **Colombia**, **México y Perú**.

En esta primera cumbre se llevará a acabo la firma del acuerdo de libre comercio con **Singapur**, lo que convertirá a este país asiático en el primer Estado Asociado con la Alianza del Pacífico, según informó la **Cancillería** colombiana en un comunicado.

Los países se reunirán por primera vez de forma presencial desde 2019 y se espera que cuente con la presencia, además del presidente colombiano, **Iván Duque**, del peruano, **Pedro Castillo**, a quien el Congreso le dio permiso este viernes para viajar, y el mandatario chileno, **Sebastián Piñera**, quien ya afirmó su voluntad de acudir el pasado mes.

No se espera que lo haga el recién electo presidente chileno, **Gabriel Boric**, a quien Piñera había invitado, pero que declinó por estar trabajando en su futuro gobierno, y queda aún por confirmar la asistencia del presidente mexicano, **Andrés Manuel López Obrador**, quien el jueves 19 de enero fue sometido en quirófano a un cateterismo cardíaco, aunque ya se encuentra trabajando.

Colombia, que ejerce la Presidencia Pro Tempore, pasará el mando de este organismo a México y los cuatro países también firmarán una declaración presidencial « para el fortalecimiento de industrias creativas «, según la Cancillería colombiana.

PROSUR Y CARICOM

El jueves 27 de enero será el turno de la tercera Cumbre Presidencial del Foro para el Progreso e Integración de América del Sur (Prosur), que tendrá lugar en la ciudad de Cartagena « en la que participarán presidentes y altos funcionarios de Brasil, Chile, Colombia, Ecuador, Guyana, Paraguay, Perú y Surinam«.

Twitter

#EnVivo Entre más participen, mejor. Es nece prepararse y organizarse la propuesta ante el nuevo unión de gremios y entida es fundamental. Siga la trabit.ly/3GHc1DB @javierD @CroweColombia pic.twitter.com/f8klONIc'

La semana pasada del Twitter de vía Twitter Web App Se espera que Piñera, que acudirá a Bahía Málaga, también esté presente en esta otra cumbre de este organismo **creado en 2014** como una suerte de contrapeso de los gobiernos de derechas a **Unasur** y los países del **Alba.**

También se sumará el presidente brasileño, **Jair Bolsonaro**, y queda la duda de si Castillo también asistirá, ya que la autorización del Congreso solo es para la Alianza del Pacífico, y si vendrá el ecuatoriano, **Guillermo Lasso**, y el paraguayo, **Mario Abdo Benítez**, quien dio, la pasada semana, positivo para **covid-19**, pero tiene que recibir la Presidencia Pro Tempore de este organismo.

Por último, el viernes 28 de enero en la ciudad de Barranquilla tendrá lugar la segunda Cumbre Ministerial Colombia-Caricom, «un espacio de diálogo con los países caribeños con el propósito de seguir fortaleciendo vínculos comerciales, de inversión, cooperación y culturales«.

La reunión será inaugurada por Duque y presidida por la vicepresidenta y canciller colombiana, **Marta Lucía Ramírez**, y contará con la presencia de varios de los homólogos de la Comunidad del Caribe.

Tomado de: Portafolio

Artículo Anterior/Posterior

← El foco de Protela es el mercado de EE.UU. con un 50% de sus exportaciones

TRAS CONSOLIDARSE EXPORTANDO HACIA EUROPA, WESTFALIA FRUIT LE APUNTA AHORA A CHILE →











Instagram

Recaudos Online



Analdex - Asociación Nacional de Comercio Exterior

Calle 40 No. 13-09 piso 10 Edificio UGI Bogotá-

Colombia

Teléfono: (57) 601 794 2122

Email: analdex@analdex.org

Todos los derechos reservados

Analdex @ 2018